

### 安雲西交流会 清掃活動と意見交換会



5月15日(日)に、壮年会行事として地域の清掃を行いました。清掃作業を通じてゴミの分別を理解していただくとともに、正しい収集ができるように協力を依頼しました。作業後に行った意見交換会では、地域の主役である壮年会の活躍を願って活発な意見が飛び交い有意義なものとなりました。

### 子ども会の歓迎会

新年度を迎えて、子ども会に3名の加入があり、4月17日(日)に歓迎会を行いました。今年、7家族12名の子どもたちが、安雲地域の一員として年間の行事に参加します。元気な地域を目指して、頑張ってください。



### お囃子嫩 「貴船神社春大祭」 約3時間のご巡行を全う

5月8日(日)に、私たち「お囃子嫩」は土佐井では知らない人はいない「貴船神社春大祭」にてお囃子を演奏しました。年間を通じて約100回のお稽古を積んでいますので、笛・太鼓・チャッパ(チャンカラ)の息もびったりです。約3時間の道のりを、氏子の皆さんとお神輿傘鉦とともに最後までお囃子を演奏し続け、ご巡行を全うしました。

伝統のお囃子は子どもたちの手によって確実に継承されています。

● 毎週火・木曜日の19:00から土佐井集会所で練習しています。興味のある方は、ぜひ見学にきてください。

問い合わせ先 お囃子嫩 ☎ 72-2475(金井田さん)



### ネットワーク友枝 第4回さあ行こう!まち歩き会 春風感じ「まち歩き」

3月13日(日)、ネットワーク友枝の「第4回さあ行こう!まちあるき会」を開催しました。未曾有の震災となった「東北地方太平洋沖地震」の発生により、一時は中止の声も出ましたが、このイベントが被災地の一日も早い復興の手助けとなればと、「募金活動」を取り入れ、実施する運びとなりました。

コースは、国指定史跡の穴ヶ葉山古墳をはじめ、上唐原六社神社、百留横穴墓群、宇島鉄道耶馬溪駅跡など、史跡巡りをメインとした約8km。ポカポカ陽気に恵まれ、汗ばみながらの歴史探訪となりました。

ゴール後、大平樂前にある野外ステージ広場では、よらんかいの協力により「上毛鍋(猪肉、米粉団子入り)」などが振る舞われ、食べた方から多くの募金が集まりました。

この日の参加者は、スタッフを入れて100人以上。地域での大きな広がりを感じられる有意義な一日でした。参加された皆様、お疲れさまでした。



### 築上東 Music-Lover's 巣雁コンサートプロジェクト 第一回東上文化祭の開催

東上小学校の講堂を残したい思いと、地域へのお礼として始めた巣雁コンサート。回を重ねることにより、地域の人たちの間に「以前のような活気を取り戻したい」という気持ちが生まれ、数多くの有志が実行委員となって、4月17日(日)に第一回東上文化祭を東上集会所で開催しました。

出演者募集のチラシ、ポスター、プログラムを分担して作成し、当日は予想を上回る約100人が集まりました。神楽に始まり、カラオケ、踊り、詩吟、手旗信号、オカリナ、ギター演奏、杖道の演武など実に多彩で、東上は芸能の宝庫だと改めて感じました。また、有志が行った送迎や、ぜんざいの提供も大好評でした。

最後は校歌などを会場の全員が大合唱し、感激の2時間余りとなりました。徐々に地域の人々が顔を合わせ「久しぶりやな」「さかしかったで?」と声を掛け合い、笑ったり歌ったり会食したりと、懐かしい東上小学校跡に集い、楽しい時間を過ごしました。



築上東 Music-Lover's 第8回 定期演奏会  
7月10日(日) 開演 13:30  
げんきの杜 多目的ホール

### 友枝新聞発行し隊 愛読者の皆さまへ

小紙は、上毛町地域づくり活動事業の認定を受け、支援金を年間20万円頂きながら通算4年目に入りました。当初から自立すべく友枝地区外から有料購読者を募り、その数は90部を超えました(5月現在)。「瓦版の灯りを消すな」などの励ましを受け、隊員一同、燃え尽きるまで発行し続ける決意をしています。

来期より町からの支援金は無くなります。友枝地区の無料配布650部はできなくなります。年末頃には、友枝の皆さまに購読料や配布方法などをお知らせし、有料購読者を募ります。友枝内外の皆さま、引き続き「俺が友枝発」の熱意にご賛同ご協力をお願いします。

